



Jonathan Volken und Leonard Schmidt auf dem obersten Treppchen.  
Quelle: zvg

## Badminton

# Junioren des BC Olympica Brig spielten in Sitten und das sehr erfolgreich

Über verschiedene Altersklassen gesehen wusste der Nachwuchs des BC Olympica Brig zu gefallen. Er eroberte mehrere Podestplätze.

Zwar läuft die Saison beim BC Olympica Brig schon einige Zeit, aber an diesem Wochenende gab es gleich zwei Höhepunkte auf einmal.

Einer von ihnen - neben dem Saisonstart der Nationalliga-A-Mannschaft - waren die Junioren des BCO beim überregionalen Turnier «Valère» in Sitten, wo sie um die Medaillen spielten. Es gab dort so einiges zu feiern in Sitten, denn die Junioren waren erfolgreich.

An diesem Turnier besonders stark spielte der erst 10-jährige Jonathan Volken. In der Altersklasse U13 gewann er im Einzel die Silbermedaille und im Doppel mit seinem Vereinskollegen Leonard Schmidt holte er sich den Titel. Weitere Titel im Einzel gingen an Lena Zumstein im Mädcheneinzel U11 und Celien Carron im Jungeneinzel U15. Zudem gewann sein Bruder Eliaz Carron im Jugenddoppel U15 mit seinem Partner Pablo Delgado Tipan den Titel und holte im Jungeneinzel U15 den dritten Platz.

Auch bei den Mädchen gab es weitere Medaillen. Anna Zumstein gewann im Mädcheneinzel U13 die Bronzemedaille und mit ihrer Schwester Leonie die Bronzemedaille im Mädchendoppel U15. Eine zweite Medaille gewann Lena Zumstein im Mädchendoppel U13. Sie wurde mit ihrer Partnerin Amandine Khauv Zweite. In der gleichen Kategorie gewann Carole Crettaz mit Alina Meier Bronze.

Trainer Kai Waldenberger: «Ich bin grundsätzlich sehr zufrieden mit den Leistungen unserer Kids. Sie entwickeln sich gut. Wir haben allerdings gesehen, dass es bei dem ein oder anderen gerade in knappen Situationen an Lösungen mangelt. Dies wird in den nächsten Wochen Thema sein, denn wir haben auch sehr positive Beispiele gesehen.»